

Beschlussvorlage

**zu Punkt 7. für den öffentlichen Teil der Sitzung
des Umwelt-, Werk- und Kleingartenausschusses
(Gemeinde Schacht-Audorf)
am Donnerstag, 24. August 2017**

Beratung und Beschlussfassung über die Anschaffung einer Brandmeldeanlage für das Feuerwehrgerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Schacht-Audorf

1. Darstellung des Sachverhaltes:

In den letzten Jahren ist es des Öftern zu Bränden in Feuerwehrgerätehäusern gekommen. Das Feuerwehrgerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Schacht-Audorf ist aktuell nicht mit einer Brandmeldeanlage ausgestattet.

Aus diesem Grund wird seitens der Freiwilligen Feuerwehr mit der Anschaffung einer Brandmeldeanlage die Möglichkeit gesehen, frühstmöglich im Brandfall alarmiert zu werden und dadurch Beschädigungen an Einsatzfahrzeugen und Ausrüstungsgegenständen zu verhindern bzw. gering zu halten.

Nähere Ausführungen erfolgen mündlich in der Sitzung des Umwelt-, Werk- und Kleingartenausschusses durch den Gemeindeführer.

Ziel mit der Beratung und Beschlussfassung in diesem Ausschuss ist es, eine grundsätzliche Entscheidung über die Anschaffung einer Brandmeldeanlage für das Feuerwehrgerätehaus zu treffen.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Es erfolgt eine Ermittlung der Anschaffungs- und Betriebskosten.

3. Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, dass verschiedene Varianten in Bezug auf den Leistungsumfang und unter Berücksichtigung der Anschaffungs- und Betriebskosten erarbeitet werden. Danach erfolgt eine weitere Beratung und Beschlussfassung im Ausschuss.

Im Auftrage

gez.
Jan Rüter